



Gunungan Merchandise Ramaikan Grebeg Gale

JOGIA - Delapan gunungan berisi produk dan *merchandise* dari sejumlah tenant akan dikeluarkan untuk memeriahkan puncak ulang tahun ke-17 Galeria Mall. Selain itu, Gondomanan Art Perform juga turut serta bersama 20 komunitas budaya tampil dalam karnaval yang digelar 8 Desember nanti.

GM Galeria Mall Djoko Tjatur Sugihartono mengatakan selama dua hari tanggal 8 dan 9 Desember, Galeria bersama pemkot Kota Jogja menggelar bazar rakyat berisi puluhan stan kuliner dan kerajinan. Sebagai wujud terimakasih pada pelanggan setia diadakan pula *special greeting* tepat di hari ulang tahun, dimana pengunjung mendapat souvenir dan balon di jam tertentu. Pada hari yang sama, mall dengan jargon *Unique Family Shopping Mall* itu juga memperpanjang jam operasionalnya hingga pukul 23.00 WIB. Selain berbagai program menarik, juga disiapkan hiburan *Uniqueakustik* dan fesyen akustik

dengan menggandeng dua desainer perempuan, Dewi Syifa dan Ratri Kristiani.

"Selama *extra time*, pengunjung yang menukarkan kupon Gale Get Prize berkesempatan mendapat hadiah *gadget* dan *merchandise*. Kami ingin ulang tahun ke-17 ini ikut dirayakan oleh seluruh masyarakat Jogja," ujarnya saat jumpa pers kemarin (3/11).

Ditempat yang sama Staf Bidang UMKM Disperindagkoptan Pemkot Jogja Suparmono berharap Grebeg Gale 2012 dapat ikut mempromosikan Gondokusuman sebagai destinasi baru di Jogja utara. Menurutnya jalan yang akrab disebut Jalan Solo itu sejak lama telah menjadi pusat belanja alternatif selain kawasan Malioboro. Selain dikenal sebagai sentra kain di Jogja, jalan Urip Sumohardjo yang berada satu kawasan juga memiliki berbagai potensi wisata belanja lainnya.

"Harapannya acara seperti ini dapat mempromosikan berbagai destinasi wisata baru yang dimiliki Jogja," ujarnya. (leg/ila)



ULTAH: Jumpa pers Grebeg Gale yang dimeriahkan dengan delapan gunungan berisi *merchandise*. SETIAKYRADAR JOGJA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005